

Leukämiehilfe Passau freut sich über 1550 Euro

Trikot für guten Zweck wird versteigert



Bei der Spendenübergabe: (hinten, v.l.) Bürgermeister Jürgen Fundke, Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner, Dr. Stefan Kuklinski und Thomas Rösch von der Leukämiehilfe Passau e.V. sowie (vorne, v.l.) die Pomperlbuamvorstandsmitglieder Hans Fischer, Armin Martikke und Gerhard Rieger. – Foto: red

Bad Griesbach. „Ja ist denn schon Weihnachten?“ Noch nicht ganz, aber ganz getreu nach dem Motto ihres Ehrenmitgliedes Franz Beckenbauer waren die Pomperlbuam schon wieder fleißig als Christkindl unterwegs. Traditionell übergeben Vorstandsmitglieder des FC Bayern Fanclubs Pomperlbuam den Rest des Brotzeitgeldes an die Leukämiehilfe Passau. Dieses Jahr blieben den Bad Griesbacher Bayernfans wieder 1550 Euro übrig. Da ließ sich auch Bürgermeister Jürgen Fundke nicht lumpen und legte gleich noch 150 Euro drauf. So konnte sich 1. Vorstand Dr. med. Stefan Kuklinski über einen Gesamtbetrag von 1700 Euro freuen „Was beim Brotzeitgeld während der Fußballfahrten als Überschuss übrig bleibt, spenden wir jedes Jahr der Leukämiehilfe“, betont Manfred Wagner. „Das Geld können wir natürlich immer gut gebrauchen, denn die von Leukämie Betroffenen brauchen immer unsere Hilfe“, betont der 2. Vorstand der Leukämiehilfe Passau e.V. Thomas Rösch. Seit seiner Gründung im Juli 2005 konnte die Leukämiehilfe Passau e.V. immer wieder wichtige Projekte für leukämiekranken Patienten voranbringen. Darunter der Aufbau der Nabelschnurblutbank am Klinikum Passau oder anderer Einrichtungen und Vereine die Menschen die von dieser Krankheit betroffen sind unterstützen. Nach wie vor ist

es leider Tatsache, dass etwa die „Typisierung“, also das Erfassen von möglichen Spendern, ausschließlich über Spendengelder an die verschiedenen Organisationen finanziert wird. „Vor diesem Hintergrund wird deutlich, dass wir weiterhin Spendengelder benötigen, um den Kampf gegen die Leukämie auch gerade auf lokaler Ebene, in unserer Region, zu unterstützen“, betont Dr. Kuklinski.

Um noch mehr Geld zu spenden, werden die Pomperlbuam ein Bayerntrikot mit Unterschriften sämtlicher Bayernstars versteigern. Angebote können bis 31. Dezember an manfred.wagner@bayernfanclub-pomperlbuam.de geschickt werden. – red



Ein Trikot mit Unterschriften aller Spieler wird versteigert. Angebote nimmt Manfred Wagner entgegen.